



De izquierda a derecha: Daniel López Villanueva; Pilar Palomino (de espaldas), Jefa de Operaciones de CRE en Haití y Kevin García Pulido, Delegado de Promoción de Higiene, en la grabación de un vídeo para CRE. Base Camp de Puerto Príncipe Foto: Pablo Díez de la Lastra/CRE

Cuaderno de campo

Desde Haití: Daniel López Villanueva, Delegado de Logística

Daniel López Villanueva lleva bastantes misiones a sus espaldas (Indonesia, Pakistán, Mozambique...) Curiosamente, este barcelonés de nacimiento pero residente en El Pallars (Lleida) estudió enfermería, profesión que ha ejercido en el servicio de emergencias médicas de Catalunya y trabajando también en la atención de urgencia y rescate de deportistas de montaña. Ha trabajado como técnico en la ERU Telecom en sus anteriores misiones con CRE en Nias (Indonesia), y Mozambique y también al principio de la Operación en Haití. Fue de los primeros en llegar (el 16 de enero, cuatro días después del terremoto). Desde marzo de 2010 forma parte del equipo de Logística de CRE en Haití. Daniel escribe con frecuencia, para él es una terapia. Le damos las gracias por compartir un día de su diario y también por sus fotos.

Lunes, 08 de marzo de 2010. Puerto Príncipe.

Suena Beastie Boys en mis auriculares, y este aislamiento me da una visión curiosa de lo que ocurre alrededor, poniendo banda sonora a lo que observo, y anulando el sonido ambiente. Inicio esta mi terapia, que es escribir, con un montón de temas en el tintero. Yo sigo en mi empeño de hacer de esto mi diario de viaje, y así ahorrarme el difícil proceso de tener que explicar todo este tiempo de misión a mi regreso.

Desde mi aterrizaje de vuelta, estuve unos días haciendo toma de contacto con mis nuevas funciones. Mi gran trabajo a partir de ahora como Logista es visitar tiendas, grandes almacenes, básicamente de ferretería y material de construcción, y buscar disponibilidad y precios de todo el material que se va a utilizar en los proyectos que ya están en marcha, y aquellos que empezarán a funcionar en breve. Por ejemplo, estamos trabajando en un proyecto de vivienda pro-

gresiva, en el que una sólida estructura metálica se complementa con materiales diversos para acabar teniendo una confortable casa.

De momento, las primeras 300 estructuras metálicas ya han salido del puerto de Valencia, y esperamos su llegada a Santo Domingo para final de mes. Pero el material de cerramiento y cubrimientos (paredes de madera, techos de lámina de zinc, cimientos de encofrado) se debe proveer localmente, y es en esa fase en la que estamos ahora. A partir de ahí, se prevé que otras 2.000 estructuras vayan llegando desde España a un ritmo de quinientas al mes, y que después se haya encontrado un proveedor local o regional que produzca las estructuras aquí, abaratando así los costes, y favoreciendo la economía local.